

LA BELLA VITA

STIL UND MEDITERRANE LEBENSART



Eine Rallye-Legende feiert ihr »Come-back«

Das Motor-Mythos-Team stellt sich nach den Erfolgen der »Rallye Mille Grazie« (heuer zum 10. Mal am 17. & 18. April 2004), der »24 heures de Vienne« (25. September 2004), des »Rallye-Marathon« und der »Ferrari-Emotion-Touren« einer neuen, zusätzlichen Herausforderung. Eine der geschichtsträchtigsten Rallye-Veranstaltungen feiert ihr »Come-back«, die legendäre »Semperit-Rallye« vom 14.–18. Juli 2004. Die Strecke führt quer durch Österreich, größtenteils auf den damaligen Originalstrecken. Neben den heimischen Rallye-Stars haben schon einige Prominente der Sport- und Showszene zugesagt, ebenso Gäste aus Italien, Deutschland, Ungarn und Frankreich. Vertreten sein werden Marken wie Ferrari, Mercedes, Porsche, Jaguar sowie viele historische Rallye-Autos der damaligen Zeit.
Info unter: www.motor-mythos.at

